

DF LAB
 INNOVACIÓN, STARTUPS Y
 TRANSFORMACIÓN DIGITAL

Cumbre de venture capital busca instalar el ingreso de institucionales en la agenda

■ La segunda versión del evento de la ACVC espera reunir unas 500 personas ligadas al ecosistema de emprendimiento e inversión local e internacional.

POR RENATO OLMOS

A dos semanas de su segundo gran evento en el país, la Asociación Chilena de Venture Capital (ACVC) alista los últimos detalles de la Cumbre ACVC, instancia que busca reunir unas 500 personas ligadas al mundo del capital de riesgo y startups, con actores nacionales e internacionales.

El presidente de la entidad, Francisco Guzmán, dijo que una de las principales temáticas que el gremio busca instalar en la agenda es la potencial entrada de inversionistas institucionales al mundo del *venture capital*, uno de los anhelos de la industria de capital de riesgo local.

“Se van a tocar esos temas en el evento. Hay varias iniciativas, por ejemplo, que fondos de AFP puedan entrar a esto. Es algo que se ha

hablado en Chile Day, ha habido reuniones con las AFP, el superintendente de Pensiones y, aparentemente y entendiendo las dificultades, hay un buen ambiente”, dijo Guzmán, también socio de Carey.

En la lista de oradores, figuran, por ejemplo, el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, quien ha estado presente en la discusión del proyecto de la Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo (Afide) en el Congreso, que busca autorizar a esta futura agencia a participar en un fondo de fondos.

También estará la gerente general de crédito de BancoEstado, Soledad Ovando.

Agenda e invitados

La cumbre parte el martes 19 con un *cocktail* donde participarán los

socios de la ACVC.

El miércoles, la jornada arrancará a primera hora en el Renaissance Santiago Hotel con una dinámica similar al pasado: pequeños paneles de conversación para que los oradores puedan *explayarse*, entrevistas uno a uno y un espacio para que inversionistas cuenten sus fracasos de inversión.

Una de las novedades será una premiación en distintas categorías, como el mejor *exit*, actor clave para el desarrollo del ecosistema, *venture capital* emergente y otro al más activo, y a la entidad que promueva a mujeres en la industria.

La directora ejecutiva de la ACVC, Magdalena Guzmán, adelantó que, entre los confirmados, hay importantes actores del *venture capital* internacional, como el *managing general partner* de Monashees, Eric Acher, firma que tiene activos bajo gestión de US\$ 1.100 millones.

“Que venga la cabeza del fondo es tremendo porque ya tenemos startups chilenas que han sido financiadas por ellos. Tienen muchos *exits* en el cuerpo y una experiencia que permea a emprendedores y administradores de Chile”, dijo.

También destacó a Shu Nyatta, cofundador y *managing partner* de Bicycle y exSoftBank.

“Quieren armar un fondo de US\$ 500 millones para invertir en Latinoamérica. Han visto mucho talento en Chile y vienen con ganas de conocer a los emprendedores y de ver qué es lo que está pasando acá”, señaló Guzmán.

Otro confirmado es el *partner* de FinTech Collective, Carlos Alonso-Torras. “Es un tremendo fondo de EEUU que ha invertido US\$ 500 millones en fintech, enfocado en la descentralización de esta tecnología e *insurtech*, importante porque casi el 50% de las inversiones en Chile son en esta vertical”, dijo.

a la primera edición de la
 Cumbre ACVC en 2023.